
第２回絆プロジェクト 
2023/9/28（木）15：25～16：15 

  ２学期中間考査一週間前，高校生が中学生に教

える絆プロジェクトを実施しました。 
中学生 23人の参加者に対して，17名の高校生が
優しく丁寧に教えてくれました。 

 
中学生の感想 
・年の離れた先輩に直接教わることに緊張もあった
が，高校生さんが優しくフレンドリーに話してく
ださりよかったです。とても分かりやすくて，緊張も解けました。また参加したい。 
・希望していた教科以外でも「ほかの教科もぜひ！」と快く教えてくださり，とても助かりま
した。自信もついたので，テストに活かしていけるようにしたいです。 
・高校生は自分が分からない問題でもすぐに解いてしまうので，本当にすごいと思いました。

でも中には，高校生の先輩でも分からない問題がたまにあって，それを一緒に考えるのも楽
しかったです。色々と勉強になったので次回も参加したいと思います。 
・1回ずつ図をかいて丁寧に教えてくださった。おもしろく教えてくださったので楽しかった。 
・とても分かりやすかったです。テストに出やすいポイントや授業では教えてくれない勉強方
法などを知ることができてよかったです。よい時間になりました。 
・事前に問題の解説を考えてくださっていたお陰で，スムーズに理解することができました。
わからないところがあったら，何度も繰り返して教えてくださったのが嬉しかったです。 

   
中学生から高校生へのメッセージ 
・基本的な知識を根本から教えてくださったので，とてもありがたかったです。歴史的な背景
かたら順に説明してもらって，とても納得できたし，面白かったです。 

・事前に問題を解いて，簡単な方法を教えてくださったお陰でスムーズに理解することができ
ました。そして問題が解けたときに褒めていただいたこと，実はとても嬉しかったし励みに
なりました。お忙しい中，本当にありがとうございました。 
・優しく，丁寧に教えて下さりありがとうございました。（このコメント多数） 
 
高校生の感想 
・数楽サイエンスでは，１年でこれほど難しい問題を解いているのかと，驚きました。高校で
学習することにつながる部分もあって，自分も学ぶことができたと思います。また参加した
いです。 
・うなずいて話を聞いてくれて嬉しかったです。伝わっているか不安だったけど，笑ってくれ
て安心しました。 

・１年生だったので，文字を１つだけ使って教えるのが新鮮でした。後輩と関われる貴重な機
会なので，楽しかった。 
・自分でも少し苦手な問題だったので，教えられるほ
ど理解するように勉強し直したお陰で復習もでき
てよかった。ただ 50 分という時間の中で最後の問
いまで教えてあげることができず，自分の教え方が
まだまだ理解しにくいんだなと気づいた。次に開催
されるときにはより分かりやすい説明をするため
に頑張っていきたい。 
・教えるという貴重な体験をして，自分もとても勉強
になりました。中１ではまだ習っていないところが

あって教えるのが難しいところもあったが，何とか
教えることができました。また参加したいです。 


